

MARINA BENGOA ROLDÁN

Comienza sus estudios de piano a los 7 años en el Centro Integrado de Música Padre Antonio Soler de El Escorial, bajo la dirección de Fé del Campo. Culmina sus estudios de Grado Medio bajo la dirección de Javier Gómez Dólera recibiendo el Premio Extraordinario fin de grado. Ha obtenido los siguientes premios: 3º premio XV Concurso Internacional de Piano de San Sebastián (2008), 1º Concurso Hazen (2005, 2007, 2009), 2º Premio Concurso Nacional de Xátiva (2012), 2º Premio Concurso Nacional Gabriel Teruel Machí (2012).

Ha asistido a diversos cursos de interpretación tales como VIPA 2012 (Valencia International Piano Academy), 16th Masterclass and Piano Festival (Granada 2013), Sommerakademie 2013 de la Universidad Mozarteum de Salzburgo (Austria) entre otros.

Ha recibido clases magistrales de J. Martin, Yong-Hi Moon,, C. Martínez Mehner, B. Berman, L. Chiantore, A. Kandelaki, Luis Fernando Pérez, Lev Shugom, Vincenzo Balzani, H. Icasto entre otros.

Ha actuado en diversas salas de la geografía española (San Sebastián, Oviedo, Madrid, Castellón, Granada, ...) y en la Wiener Saal (Salzburgo).

En el año 2013 interpretó junto a la Orquesta Tetracorde el Segundo Concierto de Rachmaninoff para piano y orquesta por diversas salas de la Comunidad Valenciana. Acaba de finalizar Grado Superior bajo la dirección del Maestro Leonel Morales recibiendo Matrícula de Honor.